
会議録 

会議の名称 平成26年度 第2回西東京市スポーツ推進審議会 

開催日時 平成26年10月10日（金曜日）午後5時55分から6時25分まで 

開催場所 保谷庁舎4階 第3会議室 

出席者 

委員：北岡会長、内田委員、岡田委員、姉松委員、飯塚委員、村上委員、林

委員、池上委員 
欠席：廣川委員、種村委員 
事務局：等々力課長、國府方係長、田渕主任 

議題 
1 平成26年度西東京市スポーツ振興事業補助金の交付について 
2 その他 

報告事項 なし 

会議資料の

名称 

 
資料1 平成26年度西東京市スポーツ振興事業補助金の審査結果① 
資料2 西東京市スポーツ・運動施設平成25年度事業報告書 
資料3 平成25年度西東京市スポーツ推進委員会活動記録 
 

記録方法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 

会議内容 



 
1 会長挨拶 
 
2 議題 
議題1 平成26年度西東京市スポーツ振興事業補助金の交付について 
○事務局： 
資料1に基づき、「西東京市スポーツ振興事業補助金」の審査結果1件を説明。（小学4年

生、バトミントン） 
 
○会長： 
「西東京市スポーツ振興事業補助金」についてご質問がありますでしょうか？ 
 
○委員： 
大会の結果はどうでしたか？ 

 
○事務局： 
3人の予選リーグにおいて、3人とも1勝1敗でセット率も同じでしたが、得失点差で3位と

なり、決勝リーグではなく、下位トーナメントにまわりました。下位トーナメントでは、優

勝し敢闘賞を受賞しました。 
 
○会長： 
補助金をお認めいただいてよろしいでしょうか？ 
 （委員異議なし） 



 
議題2 その他 
○事務局： 
 資料2に基づき、「西東京市スポーツ・運動施設平成25年度事業報告書」について、資料

3に基づき、「平成25年度西東京市スポーツ推進委員会活動記録」について説明。 
 
○会長： 
この2件について、ご質問がありますでしょうか？ 
スポーツ推進委員会が実施する行事は参加者は多いですか？ 
 
○事務局： 
 特に、ウォーキングと小学生ドッジボール大会について多くの参加者がありました。 
 
○会長： 
 綱引きの行事は実施していますか？ 
 
○事務局： 
 平成25年度は行事として実施しておりません。平成26年度に小学校で実施する予定です。 
 
○委員： 
 資料2、資料3の行事で事故はありましたか？ 
 
○事務局： 
 平成25年度は、打撲などの軽いけがはありましたが、大きな事故はありませんでした。 
 
○委員： 
 総合体育館の女子トイレについて、きれいに修繕してほしい。 
 
○事務局： 
 状況を確認させてください。 
 
（その他質問なし） 
 
（閉会） 

 


